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部長会議（定例会）報告書 
 

令和３年７月６日(火) 

３階第２会議室 

 

１．事項 

○桑名市公用車の次世代自動車導入方針、公共施設等への再生可能エネルギー設備等導入方針に

ついて（総務部） 

資料にもとづいて説明（総務部長） 

（意見・質疑等） 

・いずれも幅広い分野での取り組みとなり、各所管の事業にも影響がある。具体的施策として、

どのような取組を進めていくのか、方向性を整理していく必要がある。（副市長） 

・公用車については、東駐車場にあるタイムズのカーシェアを活用していく話しがあったが、

利用状況は？（理事） 

→カーシェアは、公用車が空いていない時に利用できるルールにしている。利用には予約が

必要であり、慣れないと利用が進まない。（総務部理事） 

→新しい仕組みであり、皆で使っていくという雰囲気を醸成していく必要がある。（市長） 

・再エネ設備の導入は、災害に強い安全なまちづくりとしても重要であり、導入の範囲はどの

ような検討があるのか？（理事） 

→基本は新規施設で考えている。ただし、電源が必要となる避難所や災害拠点となるような

施設については、別途検討していきたい。（総務部長） 

・今度のロードマップは？（副市長） 

→グリーンＩｏｔラボ桑名の取り組みにおいて、短期・中期目標を設定しており、できると

ころからはじめたい。（総務部長） 

 

○予算とリンクしたクラウドファンディング活用方針について（総務部） 

資料にもとづいて説明（総務部長） 

（意見・質疑等） 

・トライアル＆エラーの考え方で、やってみてノウハウを蓄積し、仕組みが上手く活用できる

よう進めていただきたい。（副市長） 

 

○令和３年度 情報伝達訓練及び防災拠点施設運用訓練実施計画(案)について（防災・危機管理課） 

資料にもとづいて説明（理事） 

 

○令和３年度 多文化共生推進事業について（市長公室） 

資料にもとづいて説明（統括監） 

（質疑・意見等） 
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・防災の観点からも、貴重な取り組みである。外国人コミュニティの中で、情報が広がるとよ

い。ただし、地域とのマッチングには課題があり、自主防災訓練に外国人が参加しているケ

ースはあまり聞かれないのが現状である。（理事） 

 

 

２．その他 

○マイナンバーカードの発行状況、サテライトオフィスの開館時間変更について（市民環境部） 

桑名市のマイナンバーカード発行状況 

交付率：33.9％（48,081件） ※県平均31.5％、全国平均31.7％ 

申請率：45.7％（64,888件） ※県平均42.9％、全国平均43.9％ 

サテライトオフィスの開館時間変更 

令和３年８月１日(日)から 

（変更後）平日12:00～20:00 土日祝10:00～18:00 

以上２点について周知（市民環境部長） 

 

○無事故・無違反チャレンジ123について（危機管理室） 

今年度は、各部局から１５９名・５３チームの参加をいただいている。先日も千葉県で児

童５人を巻き込む事故が発生しており、今回参加されない方も含め、安全運転の徹底と、

交通ルールの遵守、また、交通マナーの実践を心掛けて、運転をしていただくようご協力

をお願いする。（統括監） 

 

○新型コロナウイルス感染症対策（地方創生臨時交付金）について 

（桑名市経済対策・生活支援本部） 

地方創生臨時交付金の活用をふまえた新型コロナ対策事業については、交付金事業の実施

計画を、今月、国へ提出していく。今後も引き続き、感染状況や国の動向について情報収集

をお願いするとともに、必要となる対策については、随時、検討調整を進めていくので、情

報共有及び相談について、事務局（政策創造課）までお願いする。（統括監） 

 

○災害対応について 

熱海市で大規模な土砂災害が発生した。雨量は少なくても、累積することで、土石流の発生と

なる。出水期に入っていることから、十分に警戒し対応をお願いする。（市長） 


